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PEUT NOUS SERVIR POUR LES VACANCES…OU L’ORDINAIRE !!! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           Le 6 août…vivre et célébrer la TRANSFIGURATION 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

NOUVELLE :        La Congrégation confie à votre prière d’action de grâces  

à Sr Beatriz, Sr Marisa et Sr Railda qui ont  prononcé leurs premiers Vœux  

au Brésil,le 16 juin. C’est toujours l’occasion de chanter le MAGNIFICAT, 

de demander la grâce de la fidélité, et de rappeler que le 8 de chaque mois 

est un jour spécial de prière pour les Vocations Sacramentines. 
 

 

 

     Pour accompagner juillet et août quelques courts textes de Pierre Vigne qui peuvent donner  
                                                                                           quelques fruits dans nos vies. 

  

COURRIER    « A notre dernière réunion nous avons vu l’Evangile de Marc 4,26…et  
comme Pierre Vigne nous invite à semer dans notre vie chrétienne…même si ce n’est 
qu’une « petite semence ».Nous avons vu des semences d’Évangile dans notre vie : le 
respect de mes amis, l’amour pour mes enfants et petits-enfants, la patience, la bonne  

volonté dans les simples choses de la vie quotidienne, l’écoute des autres, 
l’amour de Dieu, la compréhension, l’affection, l’harmonie, l’amitié… 
surpasser ce qui surgit chaque jour, quelque fois  avec nos misères et nos 
dons. Nous accepter nous-mêmes… 

Comme dit Pierre Vigne, il nous faut « semer dans un champ qui ne manque jamais de  
porter son fruit et des grains. » Nous lui avons demandé de nous aider. » 
                                                                                Amigos de  Pedro Vigne Burgos ESPAGNE 
Les paroles de Pierre Vigne pour aujourd'hui m'ont permis d'apprendre à vivre en 
étant réactif et d’approfondir mon Catholicisme et ma foi. Merci beaucoup 
pour la réflexion mensuelle de chacun qui fortifie ma foi.  

Joseph Nyanga , Morogoro TANZANIE 
 
                      
                                                                                                                        
 
       
                                                                                                                   
 
  
 
 
 

C’est sur l’amour 

infini de Jésus et sa 

grâce que je mets 

ma confiance. 

 

Afin que la Foi soit 

parfaite il faut qu’elle soit :  

            forte, vive, entière, 

efficace  et  humble.” 

 

S’il te plaît, fais pour 

Dieu au moins une 

petite partie de ce que 

tu ferais pour un 

étranger qui t’aimerait 

gratuitement ! 
 

C’est pour Toi, Seigneur,  

                        que je suis formé; 

C’est en Toi que j’aurai amplement  

                           tout ce que je souhaite, 

car c’est Toi qui est la source… 

Ayant le Roi tout-puissant,  

                     j’aurai les richesses; 

 ayant la mer de toute Joie et Celui qui 

l’a faite,   j’en jouirai à mon aise; 

       ayant le Soleil, j’aurai le lumière; 

                  ayant mon Dieu, j’aurai 

tout; ayant tout le monde sans Lui,  

                                      je n’aurai rien. 
 

On peut empoisonner la source de 

la vie d’un jeune enfant. 

 C’est pour cela que le Saint Esprit 
nous dit : un jeune homme, et de 
même une jeune fille, suit ses 
premières habitudes et il ne les 

quittera pas dans sa vieillesse. 
 

Tu es un ouvrage si 

admirable, que tu as toi-même 

la possibilité d’aider Celui qui 

doit te perfectionner, Dieu ! 

      Car tu ne mériterais pas  

            de récompense 

        si tu n’y avais toi-même   

                  travaillé ! 
 

Ne laissez jamais perdre aucune partie 

du bien que Dieu vous donne à faire.  
 

UN SOUHAIT : On annonce depuis longtemps les jeux olympiques de Paris 
2024 qui se dérouleront du 26 juillet au 11 août 2024 et, du 28 août au 08 
septembre les jeux paralympiques. Il est à souhaiter qu’ils puissent se dérouler 
dans le respect entre tous les sportifs et ceux qui iront les voir !  Ce serait un 
bon « sport » qui maintiendrait la paix !! 
 

 

On ne peut pas vivre sans respirer. Or l'âme aussi a besoin de respirer 

et de manger. Sa respiration, c'est la prière, et sa nourriture, 

c'est la sainte eucharistie.            Paul Claudel 
 

Nous sommes tous un rayon 

de soleil pour quelqu'un, mais 

on ne le sait pas toujours.  

            A. de Saint-Exupery 
 

“Etre capable de 

trouver sa joie dans la 

joie de l'autre : voilà le 

secret du bonheur.”  

                    Bernanos 
 

http://evene.lefigaro.fr/citation/etre-capable-trouver-joie-joie-secret-bonheur-19762.php
http://evene.lefigaro.fr/citation/etre-capable-trouver-joie-joie-secret-bonheur-19762.php
http://evene.lefigaro.fr/citation/etre-capable-trouver-joie-joie-secret-bonheur-19762.php
http://evene.lefigaro.fr/citation/etre-capable-trouver-joie-joie-secret-bonheur-19762.php


 

 

 

 

 

 

 

Ce qu’il écrivait en 1713, Pierre l’a vécu concrètement et les Sœurs de 

Boucieu le Roi qui l’ont connu pendant 25 ans, de 1715 à 1740, ont laissé 

tout simplement ce témoignage : “Il a vécu, est mort en Saint”.  

Pourquoi ? Parce qu’elles l’ont vu vivre pour Dieu et selon Dieu, pour 

l’Évangile à annoncer et selon l’Évangile, pour l’Église et selon l’Église 

qui bataillait beaucoup à cette époque de sortie des dites « guerres de 

religion »  et surtout  pour le renouveau qu’il fallait mettre en œuvre… ce 

qu’il faisait au cours de ses nombreuses missions. 

 La Fête du Bx Pierre Vigne  se 

célèbre le 8 juillet, jour de son 

décès à Rencurel (FR). L’Église a 

reconnu qu’il est un témoin et 

qu’il nous « enseigne » encore 

aujourd’hui.  

Rendons grâce à Dieu ensemble 

car « par l’exemple qu’il a donné tu 

nous encourages, par son 

enseignement tu nous éclaires, et à sa 

prière tu veilles sur nous. » 
 

Les 20 et 24 août 

nous continuerons 

l’action de grâce 

pour sa naissance 

et son Baptême à 

Privas (FR) en 1670. 

   Comme dit le Pape François, 

son Baptême a porté du fruit, et 

dans les difficultés qu’il a connues 

il a toujours « choisi Dieu ». 

Un appel à faire de même !     B.R. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                   
 
 
 
 
 
 

 

                
  

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Incomparable Vierge, Marie, Mère de Dieu.  

Fille bien-aimée du Père,  

Mère de Jésus, le Fils adorable,  

Demeure continuelle de l’Esprit Saint. 
 

Vierge puissante et Mère de la grâce,  

Secours des chrétiens.  

Marie, bénie de Dieu par-dessus tout,  

Toi, la Source de toute Bénédiction. 
 

Beau Tabernacle de Dieu parmi les hommes,  

Mère de Dieu et Simple Servante.  

Toi, la demeure du Verbe éternel.  

Heureuse Vierge Marie. 

 

 
. 

Le 15 août, la fête de l’ASSOMPTION  
nous invite à admirer Marie, comme le  
Père Vigne le faisait si bien  en la contemplant et  
priant avec la tendresse d’un fils. De là jaillissait tous 
les « titres » qu’il lui a donnés, qui sont un vrai chant d’amour envers 
Celle qui est pour tous « Notre Dame » et  notre Mère. 

LE ROSAIRE est à la fois méditation et 

supplication. L'imploration insistante de la 

Mère de Dieu s'appuie sur la certitude 

confiante que son intercession maternelle 

est toute puissante sur le cœur de son Fils. 

Elle est « toute puissante par grâce »,… 

    Le grand poète Dante s'en fait 

magnifiquement l'interprète quand il chante, 

en suivant saint Bernard :  

« Dame, tu es si grande et de valeur si haute 

que qui veut une grâce et à toi ne vient pas 

il veut que son désir vole sans ailes ». 
 Dans le Rosaire, tandis que nous la supplions, 

Marie, Sanctuaire de l'Esprit Saint, se tient 

pour nous devant le Père, qui l'a comblée de 

grâce, et devant le Fils, qu'elle a mis au 

monde, priant avec nous et pour nous.  
  
 Jean Paul II Le Rosaire de la Vierge Marie 16 

 

Laisse LA GRACE DE TON BAPTEME 
porter du fruit dans un cheminement 
de sainteté. Permets que tout soit ouvert 
à Dieu et pour cela choisis-le, choisis 
Dieu sans relâche.  
    Ne te décourage pas, parce que tu as 
la force de l’Esprit Saint pour que ce soit 
possible ; et la sainteté, au fond, c’est le 
fruit de l’Esprit Saint dans ta vie 
(cf. Ga 5, 22-23). 

       Quand tu sens la tentation de 
t’enliser dans ta fragilité, lève les yeux 
vers le Crucifié et dis-lui : ‘‘Seigneur, je 
suis un pauvre, mais tu peux réaliser le 
miracle de me rendre meilleur’’.  
   Dans l’Église, sainte et composée de 
pécheurs, tu trouveras tout ce dont tu as 
besoin pour progresser vers la sainteté. 
Le Seigneur l’a remplie de dons par sa 
Parole, par les sacrements, les 
sanctuaires, la vie des communautés, le 
témoignage de ses saints, et par une 
beauté multiforme qui provient de l’amour 
du Seigneur… 

Pape François. Gaudete et Exultate 15 

Je veux…mettre tout en pratique pour mourir saintement.  

Je veux, moyennant la grâce de Dieu, me faire un mérite 

devant Lui de cet abandon nécessaire de toute chose, en le 

faisant de bon cœur avant la mort; ne m’attachant qu’à ce 

que je ne dois jamais quitter.  

          C’est toi, mon Dieu, qui sera mon héritage à jamais, 

                                et c’est pour toi que je veux vivre.   
                                                                    PBL t.1. 92 
 

 

UN POËTE ET MARIE 

« Récite ton chapelet, dit Dieu, et ne te 

soucie pas de ce que raconte tel écervelé : 

que c'est une dévotion passée et qu'on va 

abandonner. Cette prière-là, je te le dis est 

un rayon de l'Evangile : on ne me le 

changera pas.  

Ce que j'aime dans le chapelet, dit Dieu, 

c'est qu'il est simple et qu'il est humble. 

Comme fut mon Fils. Comme fut ma Mère. 
  

….Récite ton chapelet, dit Dieu, il faut 

que votre prière tourne, tourne et 

retourne, comme font entre vos doigts les 

grains du chapelet…Allons, dit Dieu, 

récitez votre chapelet et gardez l'esprit en 

paix. Ainsi soit-il. » 

Charles Péguy (1873-1914) 

Vierge de Pierre Vigne 
à Valence Maison-Mère 


